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и

 

содержаніе

 

ея,

 

пока

 

они

 

служатъ

 

въ

 

училищѣ,

 

берутъ

на

 

себя.

 

При

 

этомъ,

 

возникъ

 

вопросъ:

 

что

 

же

 

будетъ

 

съ

церковію

 

послѣ

 

нихъ,

 

особенно

 

когда

 

избранъ

 

будетъ

въ

 

смотрителя

 

училища

 

человѣкъ

 

свѣтскій?—Въ

 

отвѣтъ

на

 

это

 

сказано

 

было:

 

такъ

 

какъ

 

всѣ,

 

или

 

почти

 

всѣ

учители

 

училища

 

готовятся

 

поступить

 

въ

 

духовное

 

званіе,

то

 

изъ

 

нихъ,

 

по

 

усмотрѣнію

 

Его

 

Преосвященства,

 

одинъ

или

 

даже

 

двое

 

могутъ

 

быть

 

посвящены

 

во

 

Священники,

собственно

 

для

 

служенія

 

въ

 

училищной

 

церкви,

 

до

 

полу-

ченія

 

ими

 

прихода.

 

Что

 

касается

 

до

 

содержанія

 

церкви,

то

 

она

 

сама

 

будетъ

 

доставлять

 

себѣ

 

это

 

содержаніе;

 

нуж-

но

 

только

 

завести

 

и

 

постоянно

 

поддерлшвать

 

въ

 

церкви

добрый

 

порядокъ

 

и

 

хорошее

 

пѣніе;

 

и

 

то

 

и

 

другое

 

для

училища

 

очень

 

возможно.

 

Положили:

 

поручить

 

училищ-

ному

 

Правленію

 

предложить

 

на

 

обсужденіе

 

эту

 

мысль

на

 

'будущемъ

 

окружномъ

 

съѣздѣ

 

духовенства. —

При

 

пересмотрѣ

 

любопытствующими

 

подписей

 

съ

 

по-

жертвованіямп,

 

замѣчена

 

слѣдующая:

 

«былъ

 

на

 

молебнѣ

при

 

открвтіи

 

Саратовскаго

 

д.

 

училища,

 

былъ

 

и

 

въ

 

день

его

 

пятидесятилѣтія.

 

При

 

семъ

 

прилагаю

 

пять

 

рублей.

Протоіерей

 

В.

 

Жуковъ».

 

Это

 

почтеннѣйшій

 

старецъ

 

О.

Протоіерей

 

при

 

Каѳедральномъ

 

соборѣ,

 

бывшій

 

долгое

время

 

членомъ

 

Конспсторін

 

В.

 

И.

 

Жуковъ.

 

Такимъ

 

об-

разомъ

 

1820

 

годъ, — годъ

 

открытія

 

нашего

 

училища,

 

жи-

вамъ

 

голосомъ

 

откликнулся

 

въ

 

1870

 

году,

 

въ

 

которай

мы

 

празднуемъ

 

50-лѣтіе

 

сего

 

училища.

 

Разумѣется,

 

всѣ

обратились

 

къ

 

нему

 

съ

 

вопросами:

 

какъ

 

и

 

что

 

было

 

при

открытіп

 

училища?

 

«Помню

 

только,

 

отвѣчалъ

 

онъ,»

 

что

всѣмъ

 

намъ

 

было

 

очень

 

страшно,

 

особенно

 

когда

 

вошли

къ

 

иамъ

 

посѣтители,

 

во

 

главѣ

 

которыхъ

 

былъ

 

высокаго

роста

 

Архимандрите;

 

что,

 

должно

 

быть,

 

и

 

былъ

 

Ректоръ

Пензенской

 

Семинаріи

 

Ааронъ.

 

Хотя

  

говорятъ,

    

что

   

у
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страха

 

глаза

 

велики,

 

но

 

мы,

 

большими

 

отъ

 

страха

 

глаза-

ми,

 

почти

 

ничего

 

не

 

видали.

 

Тогда-ли

 

я

 

замѣтилъ,

 

или

ужепослѣ

 

передано

 

мнѣ,

 

только

 

знаю,

 

что

 

И.

 

Г.

 

Ско-

пинъ

 

говорилъ,

 

при

 

открытіи,

 

рѣчь.— Помню

 

еще,

 

что

через

 

ъ

 

три

 

года

 

меня

 

опять

 

перевели

 

въ

 

Пензу

 

уже

 

въ

Семинарію». —Въ

 

заключеніе

 

всего,

 

повторена

 

были

 

о.

Протодіакономъ,

 

который

 

есть

 

вмѣстѣ

 

и

 

учитель

 

пѣнія

въ

 

училищѣ,

 

многолѣтія,

 

провозглашенная

 

имъ

 

на

 

бла-

годарственномъ

 

молебнѣ.

 

«Многая

 

лѣта»

 

пѣли

 

всѣ

 

при-

сутствуйте.

 

—Всѣми

 

же

 

былъ

 

пропѣтъ

 

народный

 

гимнъ

—Боже,

 

Царя

 

храни!

 

—

Но

 

этимъ

 

не

 

кончилось

 

наше

 

торжество.

 

Въ

 

этотъ

 

же

и

 

въ

 

послѣдующіе

 

дни,

 

въ

 

училищное

 

Правленіе

 

присла-

на

 

бали

 

привѣтствія

 

и

 

поздравленія

 

съ

 

праздникомъ

 

1)-

Неумѣдлилъ

 

открыться

 

и

 

благоиріятный

 

случай,

 

о

 

ко-

торомъ

 

-сказано

 

бало

 

въ

 

заключеніи

 

разговора

 

объ

 

осно-

ваніи

 

запаснаго

 

для

 

училища

 

капитала.

 

Его

 

Высокосте-

пенство,

 

нынѣшній

 

Саратовскій

 

градской

 

Голова,

 

Ком-

мерции

 

Совѣтникъ

 

и

 

Кавалеръ

 

П.

 

И.

 

Кокуевъ,

 

который

также

 

балъ

 

въ

 

числѣ

 

посѣтителей

 

на

 

нашемъ

 

праздникѣ,

прислалъ

 

въ

 

училищное

 

Правленіе

 

сто

 

восемьдесятъ

(180)

 

рублей,

 

при

 

отношеніи

 

слѣдующаго

 

содержанія:

«Духовенство,

 

на

 

праздникъ

 

училищнаго

 

юбилея,

 

выра-

зило

 

желаніе

 

имѣть

 

запаснай

 

капиталъ

 

для

 

училища.

Находя

 

это

 

желаніе

 

основательнымъ

 

и

 

исполненіе

 

его

полезнымъ,

 

я

 

жертвую,

 

въ

 

основаніе

 

этого

 

капитала,

 

150

р.,

 

съ

 

тѣмъ,

 

чтобы

 

эта

 

сумма

 

увеличивалась

 

накопде-

ніемъ

 

процептовъ

 

и

 

будущими

 

добровольными

 

пожертво-

ваніями;

 

срокъ

 

этому

 

пожертвованію

 

желательно

 

было

бы

 

опредѣлить

 

50

 

годами,

 

т.

 

с.

 

днемъ

 

будущаго

 

столѣт-

няго

 

юбилея;

 

въ

 

то

 

врі'мя

 

предоставить

 

духовенству,

 

изъ

1)

 

Си.

 

Прибавление.


